



Policía Local y Protección Civil de Adra forman parte del dispositivo de seguridad y emergencias previsto con motivo de la peregrinación hacia Río Chico que comienza esta semana y en la que participan cada año cientos de abderitanos.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha mantenido una reunión de coordinación con el alcalde de Berja, Antonio Torres, junto con los ediles de Seguridad y los jefes de Policía Local y Protección Civil de ambos municipios en la que se ha establecido los protocolos y ámbitos de actuación de las fuerzas policiales y de emergencias durante la celebración de la tradicional peregrinación.

Manuel Cortés ha apuntado que la Policía Local y Protección Civil de Adra ""participarán de forma activa en el dispositivo para velar por la seguridad de los abderitanos que participan en la peregrinación", señalando que "colaborará con el dispositivo global diseñado por la ciudad vecina de Berja ante cualquier tipo de incidencia que requiera su intervención". El alcalde ha hecho un llamamiento al respeto de las normas y de las indicaciones de los agentes de seguridad "para garantizar que la festividad se desarrolle con tranquilidad y normalidad".

En concreto, la Policía Local de Adra ha instalado un total de 20 paneles para advertir a los conductores de la presencia de peatones (peregrinos) en los arcones, tanto en el acceso por Carretera de La Alquería como en la Carretera de Berja. Asimismo, se han colocado 6 paneles informativos para indicar a los peatones los accesos hacia Río Chico. Esta señalización se encuentra instalada desde este fin de semana y no se retirará hasta el próximo día 16.

El dispositivo policial incluye patrullas de vigilancia por las zonas señalizadas a efectos de garantizar el cumplimiento de la señalización establecida y para informar a los usuarios de la vía ante cualquier tipo de duda o incidencia.

Dispositivo de Emergencias

Al dispositivo policial se suma el operativo preparado por Protección Civil de Adra, cuya función principal será controlar la subida de los peregrinos hacia Río Chico, así como atender cualquier

situación de emergencia.

Este dispositivo se activará mañana, 14 de julio entre las 18:00 y las 21.00 horas y contará contres efectivos con dos vehículos que patrullarán en las zonas de peregrinación dentro del termino municipal abderitano. El miércoles, día grande de la festividad, Protección Civil dispondrá de una carpa con cinco efectivos apoyados por dos vehículos y dos quads.